

三豊市市制施行 10 周年記念 シンボルマークが決まりました

三豊市の市制施行 10 周年を記念し、市の一体化を育むとともに、市の魅力を市内外に発信し地域の活性化につなげるため、シンボルマークのデザインを募集しました。北は青森県から南は長崎県まで、全国から 88 点の応募があった中から、豊中町在住の筒井まり子さんの作品がシンボルマークに決定しました。



三豊市市制施行10周年



伊藤昂典さん(左)と筒井まり子さん
二人は広報みとよ12月号にも登場しています。

分かりやすく、今までにない 新しいデザインを

応募のきっかけは、伊藤さんが勧めたことです。今回は、デザイナーの私がベースのデザインを担当し、Iターンで移住してきた伊藤さんが「これぞ三豊市！」といった市の象徴をピックアップして、できあがりました。

10の数字の中に漢字で「三豊」を表現。また、7町が合併したことを伝えるため、7つの色を使っています。色も、市の特徴を反映し、マリンプルーは海、スカイブルーは空、濃いグリーンは山々、薄いグリーンは田園風景、赤は夕日、黄色はマーガレットの花、オレンジはみかん畑をイメージしています。

市民の皆さんの明るさを表現し、分かりやすく、新しいデザインを心掛けました。皆さんに広く親しんでいただければ、うれしいです。

三豊市の花
ま〜がれっと通信

三豊市を マーガレットでいっぱいしよう

11月19日、松崎小学校の3年生27人と大浜小学校の全校生21人が、フラワーパーク浦島でマーガレットとキンセンカの苗を植えました。

5月のシーズンに向けて、毎年、この時期に小学生の皆さんが苗を植えています。前日までの雨で足元はぬかるんでいましたが、花と浦島イベント実行委員会の田尾さんに植え方の説明を聞き、一つ一つ丁寧に植えていきました。また、11月24日には、詫間小学校の3年生72人も花植え体験を行いました。

初夏には、フラワーパーク浦島に、ぜひ足を運んでください。子どもたちが植えたマーガレットやキンセンカが、皆さんを優しく包んでくれますよ。

三豊市の人口 ※平成27年12月1日現在 ()内は前月比
 世帯数 23,389 世帯(+45) 総人口 65,399 人(-19) 男 31,157 人(-13) 女 34,242 人(-6) ※香川県人口移動調査による

- 3 市制施行 10 周年記念シンボルマーク決定
- 4 新春対談
- 6 三豊市の 10 年を振り返って
- 8 2015 三豊市の一年を振り返って
- 10 三豊市危機管理センター完成
- 12 eM's Information みとよ暮らしのおしらせ①
申告相談会場変更 / 税務署からのお知らせ / 国民年金
- 14 みとよHOT ほっとNEWS(ホットニュース)
- 16 eM's Information みとよ暮らしのおしらせ②
子育て世帯臨時特別給付金 / 成人式 / 体育施設受付窓口の変更 / 市民課窓口受付方法の変更 / 三豊市北部火葬場愛称募集 / 本人通知制度 / がん検診 / ダンボールコンポスト / アライグマ・ヌートリア防除従事者養成講習会 / 廃品回収業者とのトラブル
- 20 eM's 深読みひろば
男女共同参画 / 少年育成センター / じんけん探訪 / まちづくり推進隊
- 22 1月のお知らせ
募集 / 相談 / 講座・教室 / イベント / 納税のお知らせ / マリンウェーブ情報 / 国際交流協会
- 25 保健・相談
- 26 ここ笑み通信 ~子育てするなら三豊が一番!~
「保育所の美味しいレシピ」完成 / 発達障がい啓発活動 / ウイズの会 / eM's Smile ふおとぎやらしい / 乳幼児健診 など
- 28 みとよ写真帳 / 編集後記

祝 市制施行 10 周年



▲須田保育所4・5歳児の皆さん

平成18年1月1日に三豊市が誕生して10年を迎えました。市民の皆さんのご理解とご協力により、新しい市としての礎を築くことができ、本当に感謝しています。

節目に当たる今年には、5月に市制施行10周年記念式典を開催する予定です。また、市民の皆さんと一緒に、さまざまな記念事業を行い、にぎやかに10周年を祝いたいと思っています。

その記念事業をPRする市制施行10周年記念シンボルマークが決まりました。三豊市のいいところが盛り込まれた、新鮮でワクワクするような、素晴らしいデザインです。

今後は、このシンボルマークを記念事業に関する印刷物やグッズ、ウェブサイトなどで使用し、一人でも多くの人に三豊市の魅力をどんどん発信していきます。

未来を担う子どもたちの笑顔がずっと続くよう、これからも一緒に三豊市を盛り上げていきましょう!